

Rentrée 2024

# LA LUTTE ANTIFASCISTE EST UNE LUTTE SYNDICALE !

2002, 2017, 2022, 2024... La France s'inscrit pleinement dans un contexte international de renforcement de l'extrême-droite. Rien que cet été, en Europe, le RN a obtenu 142 députés à l'Assemblée nationale (dont un dans le Val d'Oise !), en Allemagne, l'Afd est bien placée voire première dans plusieurs Länder d'ex-RDA et des émeutes racistes de suprémacistes blancs ont secoué la Grande-Bretagne.

## LE RN EN EMBUSCADE

Notre rentrée est aussi marquée par le choix de Michel Barnier comme 1er ministre, signe manifeste pour celles et ceux qui en ont encore besoin, que Emmanuel Macron n'a aucun problème à gouverner sous contrôle du RN, tant qu'il peut continuer à mener sa politique de destruction des droits sociaux et des services publics. Ses prises de position homophobes, anti-avortement et contre l'immigration permettent d'attirer les bonnes grâces du RN.

## UNE LUTTE QUOTIDIENNE

A Sud éducation 95, nous pensons que nous ne pouvons pas continuer à faire reposer notre action contre l'extrême-droite sur la participation aux élections, qui vient de montrer une fois encore sa limite. Les barrages électoraux ne stoppent ni la progression des

idées d'extrême-droite ni la montée en puissance des partis qui les incarnent.

Pour combattre les idées d'extrême-droite, le syndicat a toute sa place. Notre objectif de transformation sociale s'oppose radicalement à ce que propose l'extrême droite, nous combattons le racisme systémique dont l'islamophobie et l'antisémitisme qui en découlent, les offensives sexistes sur le contrôle



du corps des femmes, les politiques de tri social et d'entre-soi réactionnaire. Nous combattons aussi le capitalisme au service duquel se range toujours l'extrême-droite.

**Notre action doit aussi se faire sur le terrain. Nous pouvons la porter sur nos lieux de travail :**

- organiser et participer à des heures d'informations syndicales qui abordent le thème de l'anti-racisme
- faire vivre dans son établissement la mobilisation de défense de l'IVG à l'occasion de la journée mondiale du 28 septembre et encourager ses collègues à aller manifester
- faire vivre dans son établissement la mobilisation contre les violences faites aux femmes à l'occasion de la journée internationale du 25 novembre et

encourager ses collègues à aller manifester

- résister à l'inscription dans les règlements intérieurs de mesures vestimentaires visant à stigmatiser les jeunes filles
- résister à la mise en place de pratiques sexistes et islamophobes (commentaires sur les vêtements en salle des personnels, renvoi pour la journée des élèves)
- Mise à disposition de documentation antiraciste, antisexiste, anti-lgbtqiphobie, validiste...) dans nos salles des personnels
- Avoir une parole claire lorsqu'on est au contact des élèves

Pour construire la lutte et participer à sa diffusion au delà de ton école ou établissement, rejoins-nous ! Syndique-toi ! Du matériel pour t'aider à lutter dans ton établissement est disponible pour les adhérent.es de Sud Éducation 95.

## **SUD ÉDUCATION 95 REVENDIQUE :**



- L'abrogation de la loi de 2004 et de tous les décrets et circulaires islamophobes qui en découlent
- L'abrogation de la loi immigration
- L'abrogation de la loi séparatisme
- La légalisation de toutes les personnes sans-papiers
- L'application effective des mesures pour donner à nos élèves accès à une éducation à la vie sexuelle et affective inclusive !
- La disparition dans les règlements intérieurs des mesures vestimentaires visant à stigmatiser les jeunes filles, que leur vêtement soit jugé trop court ou trop long.
- La socialisation de tous les établissements et écoles privées sous contrat qui favorise le tri social et l'entre-soi réactionnaire
- La titularisation des précaires sans condition de concours ni de nationalité